
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                   

 

                                                  

  

 

 

 

 

 

 

Ṩ Ỉ ךּ  Ṩ 

                           

 

  
 │∂╘⌐ 

 ─  

 ≢│⁸₈ ─ ⌐⅔™≡⁸ ─ │ ⌐⌂╠⌂™⁹⇔√⅜∫

≡⁸↓─ ╩ ⅝ ∑┌ ⌂ ≤⌂╢⁹₉≤─ ♪◓ⱴ⌐ ≠ↄ ≤

┌╣╢ ⅎ ⇔⅛⌂™ ⌂╠ ⌐ ∆╢ ╩ ↕⌂™≤⇔╞℮⅜⌂™∂

╚⌂™⅛≤™℮ ⅎ │ ↕╣⁸₈ ≢№╣ ≢№╣ ╙ ≤⌂

╡℮╢╙─≢№╡⁸⇔√⅜∫≡⁸ ⌐ ∆╢ ─ ≢─ ⅔╟┘

─ ה ה ≢─ ⅜ ∂√ ⌐│⁸ ⅜

∂╢⁹₉≤─ │⁸ ─ ─ ≢ ╡ →√ ⌂─∞⅛╠⁸ ─ ≢

⌂ ╩ ⇔≡⁸∕─ ─ ╩ ╘╢ ⅜№╢╪∂╚⌂™⅛≤™℮ ⅎ

⅜ ↕╣╢↓≤⌐⌂╡╕⇔√⁹ 

 ↓─ ─╙≤≢│⁸ ─ ≤™∫√

─√╘─ ⌂ │ ⇔⌂™↓≤⌐⌂╡⁸ ─ ≢

ⅎ╣┌╟™↓≤⌐⌂╡╕∆⁹ 

╗⇔╤ ─ √╢ │⁸ ─ ⌐№╡╕∆⁹∆⌂╦∟⁸

⅜ ⅝ ⇔√ ⌐ ─ ™ ╩∆╣┌₈ ₉ ⅜№∫≡╙⁸

⅜ ╩ ∫√ ⅛╠ ⌐∕─ ╩ ⌐ ⇔⌂™≤⅝│⁸

│⁸ ─ ╩ ≢⅝⌂ↄ⌂╢─≢∆⁹ 

 

 

  

 

 

 

 

 NPO פֿלּ  24  

  

05AU G 

2 01 9 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ─  

 ⌐⅔™≡ ה ─ ⅜№∫√≤⅝⁸ │⁸

⌐ ⇔⁸ᵑ ⁸ᵒ ⁸ᵓ ⌐╟╢ ⁸ᵔ

⌐╟╢ ╩ ⇔╕∆⁹ ⁸ ─ ה ⌐ ∆╢ ╩

⇔√ ─ ⌐╟╢ ⅜ ↑╠╣╕⇔√⁹↓─╟℮⌂ │⁸ ─

⌐╙ ≤⇔≡ ↕╣╢─≢ ⁸ ⁸ ╩ ∂≡⁸

⌂ ─ │⁸ ᵑ⅛╠ᵔ╕≢≤™℮↓≤⌐⌂╡╕∆⁹ 

 

 ₈ ╣√₉ ─  

₈ ╣√₉ ─ │ ≢│ ↕╣≡™╕∆⁹₈ ╣√₉≤™℮ │⁸

⅜ ⌐ ─ ╩ ╡⁸╕√│ ╡ √ ⌐│⁸ ⅜ ⇔

⌂™↓≤╩ ⇔╕∆⅜⁸∕─╟℮⌂ │⁸ ─ ╩ ∫≡™√⌂╠┌⁸ │

∕─ ∞↑ ╩ ⇔≡™√│∏≢№╢≤™℮ ⌐ ≠ↄ╙─≢∆⁹≤∆╣

┌⁸₈ ╣√₉≤™℮ ≢ ↕╣≡™╢─│⁸ ⌐│ ─ ⅜

⌐ ╡ ╕╣≡™╢⅛ ⅛≢№╡⁸ ─ ⅛╠⁸ ╙ ╕ⅎ≥─╟℮⌂ ╩

⅝ ∆↓≤⅜ ↕╣≡™√─⅛≤™℮↓≤╩ ∆╣┌ ∞≤ ⅎ╠╣√√╘⁸

₈ ╣√₉ │ ↕╣╢↓≤⌐⌂∫√╙─≢∆⁹ 

⌐⅔↑╢ ≤↓╣⌐ ∆╢ │⁸ ⅜ ⌐ ⇔≡ ╩

↑√℮ⅎ≢ ↕╣╢ ≢№╡⁸ ≤ ≤│⁸ ⌐≤∫≡

─ ⅜≤╣≡™╢╙─≤ ↕╣≡™╢⅛╠↓∕⁸ ⅜⌂↕╣≡™╢╙─≢∆⁹

─ ⅜ ↕╣╢≤™℮ ⅜ ↕╣√ ⅜⌂↕╣╢

⌐│⁸↓╣⌐ ∆╢ ╙ ↕╣⌂↑╣┌⁸ ⅜≤╣╕∑╪⁹₈ ⅛╤℮⁸

⅛╤℮₉─ ™ ╩⇔√≤⅝│⁸ │⁸ ⅛╠ ─ ™╙─╩ ⅝ ↕╣

√ ≢╙ │ ⅎ⌂™↓≤⌐⌂╡╕∆⁹⇔⅛⇔⁸╕∫≤℮⌂ ╩ ∫≡ ⇔

√ ⌐ ⅜№╣┌⁸ │ ⌐ ⇔⁸ ─ ╩

⇔℮╢─≢∆⁹ ⅜⁸ ─↓≤╩ ⇔√≢⇔╞℮≤ ⇔≡

╙⁸₈ ╣√₉ ⅜ ↕╣≡™╢ ⁸∕╣∞↑≢│ ─

╩ ╣╢↓≤│≢⅝∏⁸↕╠⌐⁸₈ ▪ꜞ ₉─ ≢№╡⁸∕╣╩

╙ ⇔√ ≢ ⇔√≤™℮↓≤╩ ⇔≡│∂╘≡ ╩ ↑╢↓≤

⅜≢⅝╢↓≤⌐⌂╡╕∆⁹ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ⌐≈™≡ 

│⁸ ⌐ ≠⅝ ⅝ ↕╣√ ⅜⁸ ה ה ⌐ ⇔≡

⌐ ⇔⌂™ ⌐⁸ ⅜⁸ ⌐ ⇔⁸ ─ ╩ ∆╢↓≤⅜≢⅝╢ ≢∆

⁹ 

│⁸≥╪⌂ ≢ ⇔≡╙╠℮⅛─ ╩ ⇔≡⅔╡⁸ ⌐ ⇔⁸ᵑ ∫√

╩ ⇔≡╒⇔™⁸ᵒ ─ ╩ ⅝ ⇔≡╒⇔™⁸ᵓ ⅜№╢─≢∕╣╩ ≢ ⅝ ⇔

≡╒⇔™⁸─™∏╣⅛╩ ∆╢↓≤⅜≢⅝╕∆⁹√∞⇔⁸ │⁸ ⌐ ⌂ ╩

∆╢╙─≢⌂™≤⅝│⁸ ─ ⇔√ ≤ ⌂╢ ⌐╟╢ ─ ╩∆╢↓≤⅜≢

⅝ ⁸√≤ⅎ┌ ╩ ∆╢ ⌐ ⇔⁸ ╩ ∆↓≤╙ ≢∆⁹ 

  ─ │ ⌐ ∆╢ ─ ─  

⅜ │ ⌐ ⇔≡ ─ ⌐ ⇔⌂™ ╩ ⌐ ⅝ ⇔√ ⌐

⅔™≡⁸ ⅜∕─ ╩ ∫√ ⅛╠ ⌐∕─ ╩ ⌐ ⇔⌂™≤⅝│⁸

│⁸∕─ ╩ ≤⇔≡⁸ ─ ─ ⁸ ─ ─ ⁸ ─

┘ ─ ╩∆╢↓≤⅜≢⅝╕∑╪⁹√∞⇔⁸ ⅜ ⇔─ ⌐∕─ ╩ ╡⁸

│ ⌂ ⌐╟∫≡ ╠⌂⅛∫√≤⅝│⁸↓─ ╡≢№╡╕∑╪ ⁹ 

│⁸ᵑ ⌐⅔↑╢⁸ ⅜ ⇔√≤─ ─ ╩ ∆╢

⅜№╢↓≤⁸ᵒ ─ │ ⌐ ∆╢ │⁸ ─ ╛ ⌐╟╢

⌐╟╡ ≢ ⅜ ⌐⌂╢√╘ ╩ ⌐ ↕∑╢ ⅜№╢↓≤⅛

╠⁸ ─ ⌐ ╩ ⅎ√╙─≢∆⁹ 

 ⌐│⁸ ─ │⌂ↄ⁸╕√ ╩ ℮ ╕≢ ↕╣≡™╢╦

↑≢│⌂ↄ⁸ ⌐ ─ ⅜ ↑╠╣╢⌐∆⅞╕∑╪⁹⇔⅛⇔⁸ ╩

∫√≤⅝⅛╠ 1 ⌐ ⌐ ⇔⌂™≤ ╩ ∆╢↓≤│≢⅝⌂ↄ⌂∫

≡⇔╕™╕∆⁹ 

 

 ⌐≈™≡ 

 │⁸ ⌐ ≠⅝ ⅝ ↕╣√ ⅜⁸ ה ה ⌐ ⇔≡

⌐ ⇔⌂™ ⌐⁸ ⅜⁸ ⌐ ⇔⁸ ─ ⌐ ∫√ ⌐╕≢

─ ╩ ∆╢↓≤⅜≢⅝╢ ≢∆ ⁹ 

 ─ │⁸ ─ ─ ≤ ─╙─≤ ↕╣≡⅔╡⁸ ≤⇔≡⁸

│⁸ ⌐ ⇔≡ ─ ╩⇔⁸ ─ ╩ ∫≡⅛╠ ╩⇔⌂↑

╣┌⌂╡╕∑╪ ⁹ ⌐│ ─ ╩∆╢ ⅜№╡⁸∕─

⅜№╢≤ │ ↕╣╕∆⅜⁸ ⁸ ─ │⌂⅛∫√↓≤⌐⌂╢─≢⁸

╛ │∆╢↓≤⅜≢⅝⌂ↄ⌂╡╕∆⁹ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ṕ Ṗ    

( )     

     

    ṇ  

      

     

     

    ṇ ṇ 

    ṇ ṇ 

     

    ṇ ṇ ṇ 
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    ṇ  (AICJ)  
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ḭךּ  צּ לּ ṡ

ṇ וֹףּ ︣ Ṣ ךּ פֿ ︡ ךּ ךּ ︣Ḯ כֿ︡

2 ṡ פּפּ Ṣ ︣ כֿ צּ אל ḭ4

אל ︡ ḭ ṡ פּפּ Ṣ ︡ ḭ

5 8 ṕỉ פּ Ị כֿ ỆṌệ

Ṗ ṕ ḭ Ṗ ︣ כֿ קּךּ ךּ ḭ ︡

ךּ ︣Ḯ 

אל ṡ ṇ וֹףּ ︣ Ṣ ︣Ḯ

קּ לּ ḭ ︣

ḭ ︣ בֿ ︡ Ḯ

ṇ ṇ ︡ ḱ

פּ ḭ ḭ ḭ ḭ ḭ 6 צּ ︡ḭ14 ṕ2018 5

15 Ṍ2019 3 26 Ṗ אל ḭ2019 4 צּ ︡ Ḯ HP

פֿ שּ  Ḯךּאל

 



 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ẑ  ṕ ṇ ṇ ṇ ṇṕ Ṗ10  

פּ  פּ צּ ḭ ḱ  

ḭ ṕ Ṗ פּ EU 

ṇ ḭ ṕ Ṗּפ ḭ ṕ ḱ 

)  ṕ Ṗּפ ףּ ︡קּ ︡ Ḯ  

︡ ḭ ṇ ṇ ṇ  

ךּ וֹ ︡ Ḯ 

 

פּכֿכֿ וֹ ︣Ḯ2018 4 11

ṕEuropean Commission Ṗ ḭ ︡

פּ ṡ ṇ ṇ Ṣẑể ︡ḭ2018 10 2

ṕBEUCḲ1962  Which 32 43  2017

6 1,500 40ṾḭEU 29Ṿḭ 21Ṿḭ 10ṾṖ ḭ ṡ

ṇ וֹףּ וֹ Ensuing Consumer Protection in 

the Platform Economy ṢẑỄ ︡ ︡ Ḯ צּ ︡ḭ

צּ פּ אל ךּ︡ ךּ ︡ Ḯ פּ ḭ

︣ ḭ ︡

︡ Ḯ ︡ אל ḭ ךּ

צּ ︡ ḭ ṇ ךּ ︡ שּךּ טּצּ ḭךּ צּ

צּ ךּ פּפּ ￼ḭ ךּפּ כֿ Ṅ ￼ḭ פּ שּ

ךּ ךּ ︣Ḯ 

 ṇ ︡ צּ קּ כֿ ḭ2019וֹ 1 1

צּ אל ḭ ḭ ︣ צּ אל ︡ Ḯ ḭ

וֹףּ ︣ ṕ2002 7 1 Ṗ 2012 ḭ2016 ︡ḭ

ṕ ṇ Ṗ ︡ ︡ Ḯ ︡ ṡ

3 ḭ10

כֿ Ṣ ṇ צּ אל ךּ ︣Ḯֿכ

צּ ︣ ADR צּ צּ כֿךּ טּצּ ︣Ḯ

ṇ ︡ שּ ADR ︡ לּךּ כֿךּ ךּ

︣Ḯ ḭ כֿ ḭ ṇ צּ ךּ ךּ

לּךּ כֿ צּ פּ ךּ ︣Ḯ CtoC

ṇ צּ ךּ ḭ ṇ ︡

ṡ ︣ פּ Ṣ טּ

צּ אל ︡ Ḯּ︡︡פḭ ṇ צּ

פּ פּ ︡ ךּ לּ ︣Ḯ ︣ צּ ︡ וֹ ḭ

ṇ ךּ︡ ךּ ︣Ḯ ḭ

צּאל ︡ Ḯ צּ ︡ḭ ︡

צּ ︢ ￼ḭ ךּ ︡ Ḯ 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ṡ ṇ ṇ Ṣẑể 

 ḱ ḱ ṇ ︣ ךּ ḭ נּ ḭ

ṇ צּ אל כֿ  

 ḱ ךּףּ ḭ פּ ︣ קּ ︡ ךּ  

￼ךּ פּ ḱ ṇ ︣  פּ

︣ ṇ  

ṡ ṇ וֹףּ וֹ Ensuing Consumer Protection 

in the Platform Economy ṢẑỄ 

 

ḱ ṇ ṇ ṏ ḭ ṇ ṇṕ Ṗḭ 

 

ḱ  

ṏ ḭ 

ṕ ṇ Ṗ ṕ Ṗḭ 

וֹ ṕ Ṗ 

 

ḱ ︣  

ḱ ṕ ḭ Ṗ פּ ךּ︣ ḭ ḭ

︡ שּ  ךּ

ḱ ṇ ףּ ךּ ︣

וֹ  ךּ

צּ    אל ךּ Ḯhttps://www.beuc.eu/  

 

 

https://www.beuc.eu/


2019 ṕ 13 Ṗ פֿלּ ḱ  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6 22 ṕ Ṗ 3 פּ ḭ ṡ Ṣ ךּףּ ḭ2019

צּ אל ︡ Ḯ 

 2018 ḭ ṇ ︡ ḭ

צּ אל ︡ Ḯ ḭ ṇ ḭ

ḭ צּ אל ḭ ︡ ךּ ︣Ḯ

︣ צּ ︣Ḯ ḭ פֿלּ שּ

ךּ ḭקּ ︡ ךּ ךּ ︡ Ḯ 

פֿלּ     

 

  

 

פֿלּ צּ אל ḭ ṡ

צּ ḴṢḭפּ ṡ ṇ ḱ

Ṣ ךּ ףּ ךּ︡ קּ ︡ Ḯ 

ṡ Ṣ ḭ צּ אל

Ỉ 14 אל ︡ Ḯ פֿ ḭ אל ︠ ︡

ḭ צּ ṇ אל ךּ כֿ טּצּ

ḭ לּ שּ לּךּ ךּ ךּ ︡ כḮֿפּלּ ︡ ḭ

ṡ Ṣḭṡ Ṣḭ ︡ ︣ ︣ ךּ

לּ ṕ Ṗ טּצּ ︡ Ḯֿכ ḭ ṇ

לּךּ ︡ ךּ ךּ ḭ פּ לּךּ

טּצּ ︡ Ḯ ḭ ︡ ︣

ể שּ︡ 100 לּךּ ︣Ḯ צּ ￼

︣ לּ ṇ ︡ ḭצּ  צּ

︡ ךּ ḭ קּ  ךּ

טּצּ ︣Ḯ ︡ צּ קּ פּ  

טּצּ צּ ḭ  

צּ אל כֿ צּ ︣Ḯ 

 

♅◔♇♩ ≡ ─♩ꜝⱩꜟ 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

פֿלּ      

ṡ ṇ ḱ וֹףּ Ṣ ḭ פֿלּ

︡ ︡ ךּ ︣Ḯ

פּ וֹ לּ ︢ ךּ ḭ טּ פּ אלפּ ḭ

ḭṡ ṇ ḱ Ṣ לּ ךּ ḭ כֿ טּצּ ךּךּ

פּ לּךּ ︣Ḯ ︡ ṇ ḱ קּ ︡

כֿ ḭ נּ צּ לּךּ צּ טּ

לּךּ ḭ ︡ ︡ ךּ ḭ500 נּ ḭ500 צּ

קּ ḭצּ︣ ︡ ḭ צּ ︡ ךּ ḭ צּ נּ

אל ︡ לּ כֿלּךּ ︣Ḯ אל ︡ ךּ וֹךּ ךּ

כֿלּ ︣Ḯֿכ 309 צּ ︡

אל לּ ︡ ךּ ḭ  

309 ︣  

פּ ךּ לּךּ ︡ ︡ ︡ ḭצּ  

ךּ צּ ךּ  ךּ

︣Ḯ ḭ טּ ḭ ṇ ḱ  

ךּ ךּ  לּךּ

כֿ ḭצּ︣ ḭ פּ ḭ  

כֿלּךּ ḭ  

כֿלּךּ ךּ לּ ︣Ḯ 

ḭ ḭ ︣ כֿ לּ

פֿ צּ ︡ ︡ פֿ ךּ קּ ︡ Ḯ Ỉ 23 ḭ

￼ ︡ḭ ṇ ṇ

︢ לּ אל ךּ ︣Ḯ קּ ךּ פּ ︡

ךּ ︣Ḯ ṡ ớỏỎỌ

וֹ Ṣּצ ṇ אל ךּ ︣Ḯ ︡ שּ ḭ לּ

קּ ︡ ךּ ︣Ḯ 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ṇ  

Ṍ פּ￼ ךּ Ṍ 

 

 

Ệ Ệ  Ẃ  

 ể ṇ ︡ ḭ 800 ṣ

ךּ Ṥ ︡ ḭ אל ךּ ︡ Ḯ

ḭ ︣ קּ ḭ נּ ︡ Ḯ אל

ḭ וֹ ךּ ︡ Ḯ 

 ṡ ṇ ḱ צּ ךּ פּ Ṣ אל פּ טּצּ

צּ ḭ ṇ ︡ ךּ כֿךּ ︡ ︡ Ḯ 

 

Ệ Ỉ  Ẃ  

כֿ  ể ṇ ︡ ︣Ḯ 450

ṣ וֹ Ṍ לּ פּ ṌṤ ︡ ḭ

ḭ אלףּ ךּ Ẇ צּ ךּ ︡ Ḯ

פּ לּךּ פּ ḭ שּ ḭ נּ

︡ Ḯ Ẇ ךּ צּ ḭẆ בֿ ︣

ḭ אל אל ךּ ︡ Ḯ 

 

ךּ  ︡ פּלּ ︡ Ḯ ḭ ︡

ףּ ︡נּ צּ ךּ ḭ צּ קּ קּ

שּ ￼ ︣Ḯ לּ ︡ ḭ כֿצּ פּ ךּ ︡ Ḯ 

 

פֿלּ    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ṕỖỎ'ỸṖ נּ  

      
                           

ṕỖỎ'ỸṖ ḭỄỂểỉ Ỉ אל ḭ

ךּףּ ḭ ︡ ṡ Ṣ ︡ ךּ ︣Ḯ 

ḭỖỎ Ỹּפ ḭ פֿלּ ṕ Ṗ ṇ

ṕỖỎỎộṖ ︡ḭ ︡ ể טּצּ ḭ פּ

צּ אל ︡ Ḯ 

 ḭ Ễ נּ ︡ ḭ ךּ ︡ ︣Ḯ 

 ṡ Ṣ לּךּ ḭ ḭ ︣

לּ ḭ פּ ḱ לּ ṇ ︡ ḭ

ḭצּ︣ ṕ Ṗ לּ

︣Ḯ ḭỖỎ Ỹ ḭỖỎ Ỹ ḭ

Ṅḭḱḱḱḱḱḱ קּ טּצּ ︡ Ḯ 

 ḭ ︣ ︡ ḭשּ צּ כֿ טּ ︡ ḭצּ

ךּ בֿ טּצּ כֿ︣ ḭỖỎ Ỹּפ אל

ךּ ףּ ︣Ḯ 

פּ  ︡ ḭ ḭ צּ

ḭ ḱקּ נּ כֿלּךּ

︣Ḯ ךּקּ טּ ḭ כֿ ךּ

︡ ḭ︡לּ ḭ ךּ Ṅ לּ כֿךּ ךּ

ḭצּ︣ ḭ כֿ שּ אל ︡ Ḯ 

ךּ  ḭ לּ︡ צּ טּ ḭ

ךּ צּ ךּ

כֿ טּ ḭ פּ ךּ ḭ ḭ שּ צּ

אל כֿשּךּ ךּ ︣Ḯ 

לּ  ḭ ḭỖỎ ỸḭỖỎỎộḭ ễ ḭ ךּ

ףּ ḭ וֹפּ וֹ ḭ קּ טּ ḭ כֿ

︡ ︡ ︡ḭ ḭỖỎ Ỹּפ ḭ ︡ḭ קּ קּ שּ︡

ךּ ךּ ךּ ︣ ḭ פּ כֿלּךּ ḭễצּ︣ ךּ

ḭ ḭךּ ךּ צּ ךּ וֹךּ ךּ טּ לּ ךּ ︡ Ḯ 

ḭ ︡ ḭ ￼ ḭỖỎ Ỹ ḭ ể ︡ ḭ

ךּ קּ ךּ לּ כֿ ︣Ḯ   
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└╞℮↔ Ⱡ♇♩│ 2005 ( 17 )⌐ ╩ ⅝⁸ ( )

 ⁹√⇔╕⇔♩כ♃☻≡⇔≥

∕─ ⁸2008 ( 20 )⌐ ─ ╩ ↑≡⁸ ≤⇔≡─

╩ ⇔≡™╕∆⁹ 

ᵑ ─ ─√╘⌐ 

∕─ ╩ ⅛╠ ⅎ≡™╢─│⁸100 ─ ─ ↕╪⌐╟╢ ≤ ⅜

≢∆⁹ ⅛╠─ ╙№╡╕∆⅜⁸≥℮⇔≡╙ ⅜ ╠╣≡⅔╡⁸ ⌂

╩ →╢⌐│ ─ ─ ⅜ ↑╠╣╕∑╪⁹╕√⁸ ≢│ 500 ╩ ⅎ╢

╩ ≡⁸ ≤⅛ ╩ ⅎ╠╣╢╟℮⌐⌂╡╕⇔√⅜⁸ ╩ →╢⌐│╙∫≤ ⇔

√ ⅜ ≢∆⁹ 

ᵒ ⌐ ─  

─ ⌐│⁸™ↄ≈⅛─Ɫכ♪ꜟ( ⅎ┌₈ ─℮∟⁸ 

⅜ ─ ≢№╢↓≤₉≤™∫√ )╩◒ꜞ▪∆╢ ⅜№╡╕∆⁹⇔⅛⇔⌂

⅜╠⁸ ⌐⌂╢≤⁸ ─ 40 ⅜⁸ ™√∞™√ ─ ה

⅛╠ ↕╣╢⌂≥⁸ ╩ ╢↓≤⅜ ≤⌂╡╕∆⁹≈╕╡⁸ ─⇔╛∆™

≤™℮↓≤⌐⌂╡╕∆⁹ 

│ №╢™│ ≢ ≡╙⁸ ─℮∟╕∞  

ↄ╠™⇔⅛ ≢⅝≡™╕∑╪⅜⁸└╞℮↔ Ⱡ♇♩│ ( )⅛╠ ╘╠╣

√₈ ₉─ ™ ╩ ⇔≡™╢ ≢∆─≢⁸−└♅ꜗ꜠fi☺⇔≡™⅝√™≤ ⅎ

≡™╕∆⁹ 

ὑ ˲  
 

└╞℮↔ Ⱡ♇♩│ ⁸₈ ₉─ ╩╘↨⇔≡™╕∆⁹₈▪꜠⁸

└╞℮↔ Ⱡ♇♩│ ⌂─⌐⁸⌂− ╩╘↨∆─⅛⁹∕╙∕

╙ ≤ │ ⅜ ℮─⅛₉≤™∫√ ╩ √╣╢≤ ™╕∆⁹ 

 ∕↓≢⁸ ⌂ ╩↕∑≡™√∞⅝╕∆⁹ 

 

ṗ Ṙ 

( ) 

 1998 ( 10 )⌐ ↕╣√ ⌐ ≠™≡⁸ ╩

≤⇔≡ ↕╣√ ─↓≤⁹1995 ( )─ ה ─ ⌐

⅛╠Ⱳꜝfi♥▫▪⅜ ↑≈↑ΓⱲꜝfi♥▫▪ Δ≤ ┌╣√↓≤⌂≥╩ ⌐⁸

┼─ ⅜ ╕╡⁸ ⅜ ↕╣√╙─⁹ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 ─ ╩ √∆ ⌐ ⅜⅔ ⅝╩ ⅎ╢↓≤≢⁸ ─

⌐ ⇔√ ⌐⁸ ─ ⅜ ↑╠╣╢╟℮⌐⌂╢ ─↓≤⁹

─ │ 2001 ( 13 )⌐ ( )↕╣⁸2012 ( 24 )

─ ≢⁸ ה ⌐ ⅜ ↕╣╕⇔√⁹ ≤™℮◌♃♅≢⁸™╦┌

ה ╠⅜ ─ ╩ ╘╢₈ ₉╩ ╗≤™℮ ⅛╠⁸╟╡ ⌂╙

─⌐⌂∫√≤ ⅎ╕∆⁹ 

 

⅛≈ ─ ─ ╩ ∆╢√╘⌐⁸ ╩ ∆╢℮ⅎ≢ ⌂

╩ ∆╢ ≤⇔≡ ─ ╩ ↑√ ─↓≤⁹ (2019

≢)⁸ ⌐ 21 №╡╕∆⁹└╞℮↔ Ⱡ♇♩│ 2008 ( 20 )⌐

≢ ⌐ ↕╣√ ≢∆⁹ 

 

└╞℮↔ Ⱡ♇♩    



    

     

שּפֿלּ  
ṡ ḭנּ אל Ḯ ḯ ṡ טּצּ ︣Ṣ ḭ  

שּ וֹ ḭ פּ  Ḵטּ

לּ ףּ טּ ḭ ︡ ףּ צּ נּ קּ ךּ

לּ וֹ ḭ ףּ ךּ Ḯ פּ  ḴṢטּ

אל  
ṡּטṌḭ וֹ Ḯ ￼ ︣ קּ טּ  

ṡ Ṣּטּצ ḭ טּצּ ︣  

ḭ ︣ ︡ ḭ ךּ  

קּ ḭ צּ ︡ פּ קּטּ ךּ Ṣ 

שּפֿלּ  
ṡ Ṍ Ḯ︢ ḭּל ףּ טּ ךּ קּטּ ךּ  

ךּ Ḯּף טּ נּ בֿטּ  Ṣלּ

אל  
ṡ ḵ ￼ṡ Ṣṡ Ṣ לּךּ טּצּ  

Ṣ 

שּפֿלּ  
ṡ ḵ כֿ ṣễ ︣צּ ṡּנּךּךṢ ףּ ךּ וֹ

︣Ṥ ךּ טּ Ḯּל ףּ טּ ︣ ṡּנּךּךṢ Ṣ 

אל  
ṡṣ ︡ Ṥ לּךּ קּ כֿ ︢ ḭשּ צּ ︡ ︡

︡ וֹ ︣ כֿ ךּ Ḯ︢ ḭטּ שּפֿלּ ḭ כֿ

קּ וֹ ךּ  Ṣפּלּ

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

₈ ⌐ ⌂ ₉ 

 ↑ ╩ ∫≡™╢ │₈ ⌂ ₉╩▪Ⱨ⁸⅜∆╕™≡⇔ꜟכ

⌐₈ ₉≢⇔╞℮⅛⁹ │ ─ ╟╡ ⌂ↄ⁸ ◦fiⱪꜟ⌐⌂∫≡™╢

╟℮⌐ ⅎ╕∆⁹ ⌐╟∫≡ ⌂╡╕∆⅜⁸ │ ─ ─ 3 ╩ ≤⇔≡™╢╙

─⅜ ↄ ╠╣╕∆⁹  

֘ ─ ֙ 

ᵑ ⅛ ⌐ ⌐ ה ה ה ╩∆∆╘╠╣√↓≤⅜№╡╕∆⅛  

ᵒ 2 ⌐⁸ ╕√│ ╩ ↑√↓≤⅜№╡╕∆⅛  

ᵓ ⌐⁸⅜╪ה ה ≢⁸ ─ ה ה ה ╩ ↑√↓≤

⅜№╡╕∆⅛  



 

שּפֿלּ  
ṡ Ḯפּלּ Ḯּף טּ ḭṣּט ךּ Ḵוֹ ḱḱḱṤ 

שּ פּ ḭ ךּ וֹךּ ךּ Ṣ 

אל  
ṡ ︡ וֹ ךּ ḭ ︢וֹ ךּ Ḯ  

צּ פּ 1 ḱ Ḯּצ  

פּ 90 צּ  ḵṢךּ

שּפֿלּ  ṡ ṌḮ ךּ︡ Ṣ 

אל  
ṡ Ḯ ךּ ḭ  

︡שּ ךּ ḭ45Ṿ ︡ טּ Ḯ  

נּ קּ ḭ קּ פּךּ ︡  לּ

ךּךּצּ Ḯ קּ פּ ︡ וֹךּ ךּ  

פּ ể ︡ פּ ︡ פּ ︣  פּ

נּ ךּ Ṣ 

שּפֿלּ  
ṡ ךּ︡ ṌṢ 

אל  
ṡ שּפֿלּ ףּ טּ ḭ ︡ ךּ וֹ ḭ  

︡ Ḯ ḭṡ Ṣּטּצ ḭ  

צּ נּ ḭ נּ שּ ︡ḭ  

טּצּ Ḯ 

צּ ḭ︡פּ פּ פּ נּ  ךּךּצּלּ

לּ Ṣ 

שּפֿלּ  ṡ פּ ḵּף טּ ︡ שּ ךּךּ בֿטּ Ḯ ḱḱḱṢ 

אל  ṡּנ טּ  ḴṢ 

שּפֿלּ  ṡṣ Ṥ ḴṢ 

אל  ṡּטṌḮ ︣ שּ פּ ︡ לּ Ṣ 

שּפֿלּ  ṡ פּ Ḯ︢ Ḯ ṇ Ṣ 

 

─ ≡⅜₈™™ⅎ₉≢№╣┌⁸ ⇔ ╘╢─≢∆⅜⁸ ⌐╟∫≡│ ⌂≥≢⁸

₈ ─ ₉⁸₈ ₉⁸₈ ₉⁸₈ ₉⁸₈℮≈ ₉⌂≥⁸ ─ ≤⌂╢ ⅜

ↄ ↕╣⁸∕╣╠─ ⅛╠ ─ ≤ ╠⇔ ⇔⌂↑╣┌⌂╡╕∑╪⁹ ─ │⌂

ↄ⁸₈ ₉≤↕╣╢ ⌐╟╢ │⁸╟╡ ─ ⅜ ╦╣╢─≢∆⁹ ⁸

⁸ ─№╢ ─╠╣⧵ↄ⁸⌂≢₉ההה╪┬√₈│ ╩ ╛ ⌐ ™ ╦∑

╢⌂≥⇔≡⁸ │ ⌐ ╦⌂↑╣┌⌂╡╕∑╪⁹ ⌐≤∫≡│⁸ ⇔≡₈ ⌂ ₉

≢│⌂™─≢∆⁹ 

 ╕√₈ ─ ╛ ⌐╟╢ ╛ │ ↕╣╕∆₉≤▪Ⱨ⁸⅜∆╕™≡⇔ꜟכ

╛ │ ≢№∫≡╙ ⌐ ↕╣≡™√ │ ⌐⌂╡╕∑╪⁹ ╙

⌐⌂╠⌂™─≢ ⅜ ≢∆⁹ 

 ḱ Ḳ פֿלּ      



            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ὑ ᵣѫ Ҳ ˲ 

 

 

 

 

 

↓╣⅛╠ ∆╢◐ꜗ♇◦ꜙ꜠☻ ⌐ ╡ ↕╣⌂™╟℮⌐≤ ☻ⱴⱱ

╘╕⇔√⁹☻ⱴכ♩ⱨ◊fi╙ ™↓⌂∑≡™⌂™─⌐≢∆⁹ 

CM╛◐ꜗ♇◦ꜙⱣ♇◒⌐≈╠╣≡⁸ ≢⅝╢⅔ ⅜ ™↓≤⅛╠⁸≤╡№ⅎ∏

╩ ⁸ ─ ┘≤ ⌐ ─↓≤⅜⌂™ ╡ ⌐ ⇔ ╘

√ ╩ ™ │☺כꜗ♅⁹⅛℮╞⇔≢─╢⌂⌐≥↓╢↑ ╩ ⁸

☺כꜗ♅≥╪∟⅝≥╢∆ ⅜ ↕╣≡™╕∆⁹ ╛ ╩ ∆╢↓

≤⌐ ╙№╡╕∆⅜⁸ ⌐ ⇔≡╖╢≤꜠☺─ ≢ ≡≡ ─ ⅛╠ ╩

∆↓≤╙⌂ↄ⁸☻ⱴכ♩ⱨ◊fi─ ╩ ∆╢⁸⅔ ─ QR◖כ♪╩☻ⱴכ♩ⱨ◊

fi⌐ ╖ ╖ ╩ ∆╢≤ ⌐ ≢⅝╕∆⁹ │ ╩ ╣ ≢

≡╕⇔√⅜☻ⱴכ♩ⱨ◊fi≢ ™⅜≢╢↓≤⌐ ⅝ ™ ↑∏ ⅛╡╕⇔√⁹

ⱴⱱ☻⁸♪כ◌♩♇☺꜠◒⁸ ╩ ↄ ™ ↑╣┌ ╙ ⌐ ⌐⌂╡∕℮

≢∆⁹ 

⌂↓≤╙№╡ ⇔™↓≤╩ ╘╢⌐│ ╙ ≢∆⅜⁸≢⅝╢ ≢ ⇔

∏≈ ╘√™≢∆⁹ 

№≤⌐⌂╡╕⇔√⅜ ⅛╠ ≢⅔ ⌐⌂∫≡⅔╡╕∆⁹ ╕≢

≢ ╩ ↑≡™╕⇔√⁹∕─ ─ ⅜ ⇔≢╙⅔ ⌐√≡╣┌≤ ∫≡™

╕∆⁹ 

↓╣⅛╠╙≥℮∙╟╤⇔ↄ⅔ ™⇔╕∆⁹ 

 

└╞℮↔ Ⱡ♇♩    

 

ṇ Ṉ


